



El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura ha mantenido una reunión de trabajo con el Alcalde de Mazarrón, tratando cuestiones relativas a desarrollos urbanísticos y actuaciones en cauces

24.mayo.2022.- El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, acompañado por el Comisario de Aguas, Javier García, ha mantenido una reunión de trabajo con el Alcalde de Mazarrón, Gaspar Miras, acompañado por el Concejal de Hacienda, Urbanismo e Infraestructuras, Cultura y Patrimonio Histórico, Ginés Campillo, donde han tratados temas de interés municipal relacionados con la Confederación Hidrográfica del Segura.

El alcalde se interesó especialmente por la tramitación administrativa de los Planes Parciales 3 y 5 de Ordenación Bahía y el P.P. Castellar II, en el primero la Junta de Compensación presentó un documento síntesis de las posibles alternativas a plantear para la interceptación de las ramblas Grande y Cruz del Muerto, que se encuentra en estudio, por lo que respecta al segundo, la Comisaría de Aguas ha informado de la afección que la normativa hidráulica representa en la zona de desarrollo planteado, al ser zona de flujo preferente.

Por último el alcalde se ha interesado por la rambla de los Aznares en la Urbanización Camposol. Esta rambla fue objeto de varias visitas técnicas y la solución pasa por que se actué en zona no urbana por la CHS laminando las precipitaciones que lleguen y por el Ayto actuando en zona urbana.

La reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas administraciones.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes